

## Tenemos Visión 30/30

Por Lisa Steele, Directora Ejecutiva de FLM

En Family Life Missions, tenemos una visión 30/30. ¡No, eso no es un error! La Asociación Estadounidense de Optometría (AOA) desarrolló la visión 30/30 como punto de referencia para la salud ocular hace varios años. El estándar de visión 30/30 se basa en la premisa que todas las personas deben tener una visión perfecta a los dos ojos. La AOA define la visión perfecta como 20/20 en cada ojo sin límites de nitidez o distancia. Eso incluye la capacidad de ver detalles a 20 pies delante de ellos. Sin embargo, cuando alguien tiene una visión de 30/30, puede ver detalles finos a una distancia de 30 pies. Es una condición en la que alguien puede ver claramente tanto de cerca como de lejos. Ayuda a mejorar su calidad de vida en general.

Tenemos visión 30/30 en Family Life Misions después de 30 años de servicio a la comunidad de Catacamas. Podemos mirar hacia atrás en los últimos 30 años y ver como hemos cuidado de los niños y las familias vulnerables. También podemos mirar hacia adelante para ver como continuaremos con este cuidado. Hemos cambiado durante esos 30 años a medida que Dios ha dirigido nuestro camino. Hoy, menos niños viven en nuestro Hogar Residencial ya que muchos se han reintegrado a sus familias biológicas. Algunos niños que habrían venido a vivir con nosotros están en cambio en nuestro Programa de Familia Protección Temporal y viven en un amoroso hogar cristiano. Muchos niños no tienen que irse a vivir con nosotros ya que son parte de nuestro Programa de Preservación de la Familia, donde nos esforzamos por mantener unidas a las familias a través de talleres, asesoramiento y educación.

Nuestra visión 30/30 continúa con un camino claro hacia el futuro. También representa nuestra necesidad de 30 donantes dispuestos a comprometer \$30 mensuales para ayudarnos a apoyar a estos niños y familias en nuestra comunidad. Estas donaciones mensuales nos ayudan a apoyar a nuestras Familias Protección Temporal, nuestros talleres y ayudar a nuestros estudiantes en nuestra Por Los Niños Chrisitan School.

Nos encanta recordar 30 años de cuidado en nuestra comunidad. También nos encanta mirar hacia adelante con anticipación a lo que Dios ha planeado para nosotros. Una cosa que no ha cambiado en 30 años y no cambiará en el futuro es nuestra confianza en Dios y seguir el camino que Él pone ante nosotros mientras continuamos cuidando a los niños y familias en Catacamas que necesitan nuestro amor, apoyo y cuidado.

Y siempre, les señalamos a Aquel que lo provee todo.